
第 4回理事会 議事録 2024年 10月 13日

17:30~20:00信篤公民館会議室

出 席 者

[正副会長] 松永会長 金井副会長

[理事] 実川理事長 他常任理事 連盟理事

【 出席者 19名、委任状 3】規約第 22条により成立

本 日 の 議 事 【進行】井利 【書記】山口

1. 主な実施済み業務

(1) 8/25～初心者講習会（４日間開催）：信篤体育館にて開催、大人 116名、子供 57名と

前年度より増。

(2) 10/5 市民大会MD,LS,TD-AL：MD,LSの参加定数を設定しなかったが、予定どおり

完遂。TD-ALは定数により早々と申し込みを締め切った。シングルスとトリダブを交

互に行うことでシングルスの審判員不足を解決できたものの、部による時差受付（ラ

ンク別時差スタート）によって後半はダブルスのみとなり審判実施中に次の試合コー

ルとなることが頻発したことが課題。

2. 主な当面の行事

(1) 10/19,20 県民大会（香取市民体育館）：市川市チーム代表メンバーを確認

会場が遠方であることに鑑み、選手選考規程の定めに上乗せして、交通費1人片道1,000

円と昼食代 1,000円を参加補助として支給することを確認。また、2日目勝ち残りを前

提に宿泊する者に対して、規定外として、1人 4,000円を補助することを確認。

(2) 11/22～26 全日本シニア大会：千葉県会場（浦安、船橋会場）

運営補助要員派遣の公式要請あり、多人数を要することから、要員の派遣に応じた会

員については、指針に定める動員日当に加え、当番要員回数に反映させることとする。

(3) 12/7,8冬季団体戦：両日ともに 2会場（塩浜と信篤）同時開催

会場割りは申込状況によって判断するが、一括開催（前半後半制ではない）の方向

3. その他

(1) ペーパーレス委員会あらためデジタル委員会からの報告

協会創立 60周年記念事業を視野に入れて活動を進めている。

1 協会ホームページにペーパーレス化の取り組みにかかるバナーを掲載

2 10/5市民大会においてオープンチャットを工夫して試行した。評判は良かったが、オ

ペレーションで課題

3 協会創立 60周年をペーパーレス事業の最終年とし、新たな価値やサービスの実現がで

きないか引き続き検討を進める。

(2) 代表チーム激励

本日の理事会と同時に実施している N連（代表チーム練習）に対して、松永会長をは

じめ、理事会メンバー全員による激励会を実施した。

今 後 の 予 定（連絡事項）

 2024年度第 5回理事会：1月 26日(日) _17:30～信篤公民館 以上


